
 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
 Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento 

 

Audiência Pública em Herculândia - 26/03/2022 

Região Administrativa de Marília 

 

Local: Herculândia Clube  

Início: 11h15 Término: 12h30  

 

Autoridades Públicas Presentes: 

 

Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP e da audiência). 

 

 

Demais Deputados Estaduais: 

Carlos Giannazi - PSOL (ambiente virtual). 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Carlos Alberto dos Santos (presidente da Câmara Municipal de 

Herculândia); Renata Parnaíba de Melo e Luís Gustavo Longui Cabrini 

(vereadores de Herculândia); Aldo Mansano Fernandes (prefeito de Arco-

Íris); Paulo Sérgio de Oliveira “Paulinho” (prefeito de Herculândia); 

Sebastião Rodrigues Neto “Tião Barraca” (vice-prefeito de Herculândia). 

 

 

 

 

 



 Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 55 

Sugestões apresentadas: 16 

 

Nome: Juvenal de Aguiar Penteado Neto (diretor regional) 

Representando a entidade/organização: Sindicato dos Professores do 

Ensino Oficial do Estado de São Paulo (APEOESP) de Marília 

Áreas: funcionalismo público; saúde. 

Sugestão 

Destinar recursos para cobrir o reajuste salarial de 32% para o 

professorado paulista. Ampliar os recursos destinados para o 

Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público Estadual 

(IAMSPE), de maneira a possibilitar um melhor atendimento, 

com o aumento de unidades médicas conveniadas, consultas 

médicas e exames laboratoriais e de imagem.  

 

Nome: Sebastião Rodrigues Neto “Tião Barraca” (vice-prefeito) 

Representando a entidade/organização: município de Herculândia 

Áreas: desenvolvimento econômico. 

Sugestão 

Recursos para fomentar a atuação dos micros e pequenos 

empresários e empreendedores rurais de Herculândia e região. 

Destinar recursos para a regulamentação dos pequenos 

empresários rurais, fomentando a economia local e 

consequentemente gerando mais renda. 

 

Nome: Adriano Aparecido Cardoso (vice-presidente) 

Representando a entidade/organização: Partido Republicanos de 

Quintana 

Áreas: infraestrutura; saúde. 

Sugestão 

Destinar recursos para melhorias das estradas rurais de 

Quintana, que auxiliam no escoamento da produção agrícola. 

Mais recursos para a saúde de Quintana e região, permitindo 

ampliar o número de atendimento com médicos especialistas e 

a realização de exames de imagens.  

 

Nome: Diogo Ceschim (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Pompeia 

Áreas: ciência e tecnologia. 

Sugestão 
Aumentar a dotação orçamentária destinada para pesquisas, 

ciência e investimentos desenvolvidos pela Fatec de Pompeia.   
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Nome: Gustavo Cabrini (vereador) 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 

Herculândia 

Áreas: infraestrutura; desenvolvimento econômico; saúde. 

Sugestão 

Destinar recursos para melhorias das estradas rurais do 

município. Destinar recursos para fomentar o trabalho dos 

microempreendedores (viveiristas, mudeiros e 

amendoinzeiros). Ampliar os recursos destinados ao Hospital de 

Herculândia.  

 

Nome: Hebe Pires (ambiente virtual) 

Representando a entidade/organização: Sindicato dos Mediadores e 

Conciliadores do Estado de São Paulo (SIMEC) 

Áreas: justiça. 

Sugestão 

Incluir no orçamento o pagamento dos honorários dos 

mediadores e conciliadores em atividade nos fóruns no Estado 

de São Paulo, cumprindo a legislação já existente (Lei 

n°15.804/2015). 

 

Nome: Hugo Arão Cabrini (diretor) 

Representando a entidade/organização: Secretaria de Agricultura e 

Meio Ambiente de Herculândia  

Áreas: desenvolvimento econômico; infraestrutura.  

Sugestão 

Destinar recursos para cidades pequenas, com população 

inferior a 10 mil habitantes. R$ 1 milhão para obras de 

saneamento básico e tratamento de resíduos sólidos. 

Construção de um centro profissionalizante em Herculândia. 

Recursos para construção de duas pontes no bairro Iacri, uma 

sobre o córrego Kaneto e outra sobre o rio Iacri. Investir na 

construção de um centro de triagem no município para 

atendimento dos produtores e coletores.  

 

Nome: Carlos Adolfo Alvares Junior (secretário municipal) 

Representando a entidade/organização: Secretaria de Administração 

de Herculândia 

Áreas: desenvolvimento econômico. 

Sugestão 

Investir recursos para instalação de uma incubadora de 

empregos em Herculândia, permitindo o aporte financeiro para 

início de empresas e difundindo a cultura empreendedora.  
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Nome: Renata Guilherme Oliveira (cidadã) 

Representando a entidade/organização: município de Herculândia 

Áreas: saúde. 

Sugestão 

Ampliar os recursos para aquisição do componente 

especializado da assistência farmacêutica (alto custo), de modo 

a evitar a falta de estoque que atrapalha o tratamento e 

prejudica a saúde do cidadão. Destinar recursos para concurso 

público ou contratação de mão de obra para dispensar o 

medicamento. Destinar recursos para ampliação do grupo de 

cidadãos atendidos pelo Programa de Glaucoma. Aumentar os 

recursos para manutenção de prótese ortopédica e colocação de 

prótese auditiva, tendo em vista que o município já possui os 

aparelhos físicos necessários para a prestação de tais serviços 

para a população. Ampliar os recursos da Equipe de Saúde de 

Pessoa da Família para contratação de farmacêutico e 

fisioterapeuta para integrarem a equipe. 

 

 

Nome: Irmã Diva Alves dos Santos (presidente) 

Representando a entidade/organização: Hospital Beneficente São José 

de Herculândia 

Áreas: saúde. 

Sugestão 

Ampliar os recursos destinados ao Hospital Beneficente, de 

modo a garantir o funcionamento do hospital, que sempre está 

em déficit financeiro-orçamentário. Destinar recursos para 

ampliar as vagas nos serviços de oftalmologia. Destinar mais 

recursos para o Programa Mais Santas Casas.  

 

 

Nome: Edilaine Cola da Silva (cidadã)                         sugestões via portal 

Representando a entidade/organização: município de Ourinhos 

Áreas: saúde. 

Sugestão 

Recursos para que o governo pague a sua contribuição ao 

Instituto de Assistência Médica ao Servidor Público Estadual 

(Iamspe). Recursos para investir na retomada do estudo do 

projeto para criar um hospital regional em Ourinhos. 

 

(OBS: Edilaine Cola da Silva cadastrou suas sugestões originalmente na Audiência Pública do 

Orçamento 2023 em São Paulo. As propostas foram compiladas neste relatório para que 

possam ser consideradas junto às emendas da região administrativa do estado à qual 

pertence o município em questão.) 
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Nome: Anderson Luiz Pereira da Silva (secretário)* 

Representando a entidade/organização: Secretaria Municipal de 

Agricultura e Meio Ambiente de Tupã 

Áreas: infraestrutura; desenvolvimento econômico; agricultura. 

Sugestão 

Recursos para investir em melhorias das estradas rurais e 

aquisição de máquinário, visando ao melhor escoamento da 

produção dos grandes produtores. Recursos para aplicar no 

programa “Patrulha Rural” (Patrulha Agrícola), visando auxiliar 

os pequenos e médios produtores. 

 

 

Nome: Elaine Naloto Machado (diretora)* 

Representando a entidade/organização: Associação de Pais e Amigos 

dos Excepcionais (APAE) de Salto Grande. 

Áreas: saúde; educação; assistência social. 

Sugestão 

Recursos para a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais 

(APAE) de Salto Grande, para serem investidos nas áreas de 

saúde, educação e assistência social. 

 

 

Nome: Marcos Francisco da Silva Sanches (vereador; presidente)* 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 

Herculândia; Associação dos Produtores de Amendoim de Herculândia e 

Região 

Áreas: desenvolvimento econômico. 

Sugestão 

Recursos para construir um galpão de 1.000 m², com a 

finalidade de armazenar a produção de amendoim dos 

pequenos e médios produtores da região de Herculândia. 

 

 

Nome: José Aparecido dos Santos (vereador)* 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Lutécia 

Áreas: saúde; meio ambiente. 

Sugestão 

Recursos para adquirir uma van para transportes de pacientes 

às cidades que possuem hospitais e para implantar um centro 

de educação ambiental em Lutécia. 
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Nome: Fernando da Silva Englert (presidente)* 

Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de São 

Pedro do Turvo 

Áreas: infraestrutura; saúde. 

Sugestão 

R$ 400 mil para obras de recapeamento no município de São 

Pedro do Turvo. R$ 300 mil para custeio de saúde e 

medicamentos em São Pedro do Turvo. 

 

*(OBS: Anderson Luiz Pereira da Silva, Elaine Naloto Machado, Marcos Francisco da Silva 

Sanches, José Aparecido dos Santos e Fernando da Silva Englert apresentaram suas 

sugestões originalmente na Audiência Pública do Orçamento 2023 em Bauru. As propostas 

foram compiladas neste relatório para que possam ser consideradas junto às emendas da 

região administrativa do estado à qual pertence o município em questão.) 

 


